

Raúl Castro y patriarca Kirill conversaron en La Habana



La Habana, 12 feb (PL) El presidente cubano, Raúl Castro, y el líder de la Iglesia Ortodoxa Rusa, su Santidad Kirill, mantuvieron este viernes conversaciones oficiales como parte de la visita que el Primado realiza a Cuba.

El jefe cubano de Estado recibió al Patriarca de Moscú y de toda Rusia en el Palacio de la Revolución, de La Habana, donde conversaron acompañados de autoridades del gobierno cubano y de la institución religiosa.

Ambos interlocutores intercambiaron regalos: el primer mandatario de nuestro país le obsequió al Primado la obra "Amanecer", del autor de la plástica Alexis Leyva "Kcho", la cual representa un retablo coronado por una barca dorada sobre la que navega la Cruz de la Iglesia Ortodoxa Rusa.

Kirill, en tanto, le entregó a Raúl Castro un ícono de Nuestra Señora de Kazán, imagen venerada por la Iglesia Ortodoxa Rusa y en cuyo honor se erigió una catedral en la Avenida del Puerto de La Habana.

Antes de esta reunión, el Primado de la segunda mayor Iglesia cristiana del mundo colocó una ofrenda floral al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, (1853-1895) en la Plaza de la Revolución, realizó un recorrido por las instalaciones del lugar y escribió un mensaje en el libro de visitantes.

El líder religioso llegó el jueves a La Habana en visita oficial, la cual se prolongará hasta el domingo. Kirill se reunirá este viernes con el papa Francisco, quien hará escala en Cuba durante su viaje hacia México.

Kirill, entronizado Patriarca de la Iglesia Ortodoxa rusa en 2009, y Francisco, Primer Obispo de Roma nacido en América Latina, tendrán su encuentro en el Salón de Protocolo del habanero aeropuerto internacional José Martí.

Según un comunicado del Patriarcado de Moscú, los líderes religiosos dialogarán por espacio de tres horas acerca de las relaciones entre las dos iglesias, el contexto internacional y la defensa de los cristianos del Medio Oriente y el Norte de África ante las persecuciones y el genocidio.

Desde la terminal aérea, donde fue recibido la víspera por el primer mandatario cubano, el Patriarca ruso deseó bienestar y alegría a los cubanos, y recordó los lazos históricos que unen a la nación caribeña con Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83975-raul-castro-y-patriarca-kirill-conversaron-en-la-habana>



Radio Habana Cuba